

多賀小だより



【学校HP アドレス】 <http://www.kyoto-be.ne.jp/taka-es/cms/> 第4号 令和6年(2024年)7月1日(月)

カミカミ星人



給食の時間、多賀小学校に突如現れるカミカミ星人。特によく噛んで食べてほしいメニューのとき、カミカミ星人は、遠いカミカミ星からやって来て、放送室から子どもたちにメッセージを伝えます。

「多賀小学校のみなさん、こんにちは。カミカミ星人です。今日は、とっても暑いですね。さて、そんな暑い日にぴったりの今日の献立「鶏肉のさっぱり煮」の中には、うずら卵が入っています。もう何度も言っているのですが、わかりますね？ うずら卵は、よ〜くカミカミして食べないと、のどにつまることがあります。いつもカミカミしていると思いますが、今日は、いつもよりさらにカミカミして、食べてくださいね。暑いので、水分補給も忘れずに。では！」

多賀小学校の子どもたちに呼びかけると、カミカミ星人はすぐにカミカミ星へと帰っていきます。カミカミ星人の正体を知る者は、誰もいません。いつも知らない間に放送室に現れ、子どもたちにメッセージを残して去っていくのです。

見た人はいないけれど、カミカミ星人が来ると、子どもたちはとても喜んでいました。子どもたちは、

「今日は、カミカミ星人、来るかなあ？」

と、私に聞いてきます。

「声が校長先生にそっくりなんやけど、ほんまは校長先生なんやろ？」

と言う子もいれば、

「調べる学習で、カミカミ星人について調べたけど、インターネットで調べても、何も出てこなかったよ。」

と、言う子もいます。謎のベールに包まれたカミカミ星人は、今日もカミカミ星から多賀小学校の子どもたちが、よ〜くカミカミしながら給食を食べることを祈り、ひっそりと活動を続けているのです。



井手町立多賀小学校
校長 白尾 尚美

個別懇談会のお知らせ

■日時 7月12日(金)・16日(火)・17日(水)
13:30~16:30

■場所 多賀小学校 各教室

■内容 ○ 1学期の学習や生活の様子
○ 夏休みの過ごし方について

■その他

懇談の日時につきましては、6月21日(金)に個別の案内をお渡しいたしましたので、ご確認ください。

夏休み学習会・学校図書館

開館 予定日

■日時 7月22日(月) 学習会 9:00~10:00
7月24日(水) 9:00~10:00
7月26日(金) 図書館開館 9:00~12:00

※上記の3日間、学校図書館で学習ができます。

(例:調べる学習、夏休みの宿題等) 教職員が学習のアドバイスをします。



いじめ相談窓口

いじめについて、学校生活についてなど気になることや不安に思うことはご相談ください。
0774-82-2112 (多賀小学校)
多賀小学校担当: 教頭まで
0774-82-4333 (教育委員会)
教育委員会担当: 参事(北川)まで

『「関係ない」ごまかす 自分にさようなら』

いじめ防止標語コンテストより



日	曜	行事予定
1	月	委員会④
2	火	SNSトラブル防止出前授業(全学年)
4	木	教育相談日(午後)
5	金	漢字検定
8	月	やまぶき支援学校との交流2年
9	火	普通4校時 水泳交歓記録会・着衣泳6年(雨天順延)
10	水	水泳交歓記録会(予備日)
11	木	短縮4校時 教育相談日(午前)
12	金	短縮4校時 個別懇談会 安全の日
16	火	短縮4校時 個別懇談会
17	水	短縮4校時 個別懇談会
18	木	短縮4校時 地域児童会 給食終了日 教育相談日(午後)
19	金	1学期終業式 特別3校時

~8月のおもな行事予定~

27日(火) 2学期始業式 特別3校時
28日(水) 短縮4校時 給食開始
地域児童会
29日(木) 短縮4校時
すこやか週間(~9月6日)
夏休み作品展(~9月2日)
30日(金) 短縮4校時 こども議会





6年生 修学旅行



5月30日（木）から31日（金）に、6年生が井手小学校の6年生と合同で広島へ行きました。広島では、語り部さんから話を聞き、原爆ドームや平和祈念資料館を見学しました。平和の集いでは、全校で折った千羽鶴を捧げ、平和への思いを募らせていました。井手小学校の児童と交流を深める様子も見られ、楽しく思い出に残る修学旅行となりました。



3年生 ホタル学習

6月17日（月）に、南部源氏ボタルを守る会の平間さんに出前授業をしていただきました。源氏ボタルの一生や成長の過程について、手描きの絵を用いてわかりやすく教えていただきました。今後も子どもたちは、ホタルについて詳しく調べ、まとめていく予定です。



5年生 田植え体験

6月27日（火）に、5年生が田植えを体験しました。地域の皆様やJAの方にご協力いただき、植え方を教わりながら、距離が均等になるよう苗の並びに気を付けて植えていました。はじめての田んぼの感触を楽しみながら田植え体験をすることができました。田んぼを準備していただいた辻井さんをはじめ、お手伝いいただいたたくさんの地域の皆様、JA様、ありがとうございました。



さわやかあいさつ運動

6月17日（月）～21日（金）に、さわやかあいさつ運動を実施しました。子どもたちが、あいさつを通して地域とのつながりを意識することができるよう、学期に1回取り組んでいます。PTA本部役員の皆様には学校の昇降口付近で活動していただきました。初日には、泉ヶ丘中学校の生徒会のメンバーも来てくれて、一緒にあいさつをしました。PTA運営委員の皆様には、通学班の集合場所等でご協力いただきました。ありがとうございました。



6年生 租税教室

6月12日（水）に、租税教室を行いました。税理士の池田陽先生を講師としてお招きし、税に関する授業をしていただきました。「所得税」や「消費税」といった身近な税金の種類や税がどんなことに使われているのか等、例を挙げて、わかりやすく教えていただきました。知っている税金について問われると、子どもたちから「固定資産税」や「酒税」という言葉も出てきました。授業を通して子どもたちは、税の大切さについて深く考えていました。

